

勉強もがんばります！

6月に入り、マスクや消毒といった対応は残るものの、ほぼ平常の学校生活が戻ってきました。

保護者・地域の方から「3か月の休校による学習の遅れが心配」という声が聞かれますが、本校では、次のような取組を通して授業の質を高めていきます。

- ① 授業初め、フラッシュ漢字・フラッシュ計算という短時間の学習を行い、基礎学力を定着させます。
- ② 教師の専門性を生かして、担任と担任以外の2人で行う授業も取り入れます。
- ③ 2学年を2人の教師で授業した方が成果を期待できる教科で、必要に応じて合同で授業をします。



フラッシュ計算(2年:ひき算)

交通安全教室

自分の命を守るための知識と技能を身につけるために、交通安全教室を行いました。学んだこと生かせるよう指導してまいります。保護者・地域の皆様の見守り指導も、まだまだ必要です。よろしくお願いいたします。

① 交通安全教室 (6月5日)

愛知県警交通安全教育チーム「あゆみ」による、交通安全教室を体育館で行いました。知っているつもりで知らなかったことが、たくさんありました。

② 前浜周辺での自転車・徒歩訓練 (6月12日)

八王子社から大道までの細い通学路を新たにコースに入れました。自転車も徒歩の人も「足型マークのある所は一度止まって確認する」習慣を身につけましょう。



水泳の授業

6月23日、初めてプールに入りました。気持ちのよい天気のもと、子どもたちはとても楽しそうに水に触れたり泳いだりしました。

コロナウイルスの心配から中止としている市町が多い中、南知多町では少人数の長所を生かし実施することに決めました。手指の殺菌、施設の消毒、できる限り密にならない指導などに配慮して、安全な水泳指導を行っていきます。



おめでとうございます！

【知多郡優良児童表彰】 榊原 陸（6年）

【よい歯の子表彰】 岡田 琉楓 新美喜与恒（6年）

われら2年生

みんな 元気に 楽しく 2年生

梅雨入りした6月、休み時間には「てるてる坊主を作りたい」と言ってみんなで作ったり、図工で傘を作ったりしました。梅雨の時期は気持ちが重くなりがちですが、2年生を見ていると梅雨さえも楽しんでいます。どんな環境でも楽しみを見つけられる力に感心です。

今年度は、例年と違う1年になりますが、子どもたちの姿から学び、楽しみを見つけながら過ごしていきたいものです。（文責 木村 辰浩）



7月の主な予定

- 1日（水） ⑤⑥校外学習（2年生）…篠島名産「しらす」の加工場の見学をします。
- 7日（火） 9日（木） ⑤⑥プール授業（全学年）…40分授業。9日は着衣泳を予定。
- 8日（水） ⑥救急救命法講習会（6年生）…万一の事態に備えての訓練です。
- 16日（木） 漢字・計算テスト大会（全学年）…満点目指して、しっかり勉強しましょう！
- 27日（月） 心電図検査（1・4年生）

◆篠島小学校ホームページ：篠小の毎日の様子をブログで伝えています！見てね。

篠島小学校 で検索 または <http://minamichita.ed.jp/shinojimasho/>